



Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Traurig nehmen wir Abschied von

Andreas «Andi» Krainer

Fw1 bei der Kantonspolizei Basel-Stadt

Herr Andreas Krainer ist am 3. Oktober 2021 im Alter von 55 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben.

Herr Andreas Krainer war seit 1988 bei der Kantonspolizei Basel-Stadt angestellt und in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Leiter Fachstelle Einsatztaktik. Wir verlieren mit Andi einen Mitarbeiter, Kollegen und Freund: Einen aussergewöhnlichen Menschen mit viel Herzblut und Engagement, der auch in Uniform immer Mensch blieb.

Wir vermissen ihn sehr und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Departementsvorsteherin, Kommandant, Kader, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Die Abschiedsfeier findet am 24. Oktober 2021 um 13:30 Uhr in der Elisabethenkirche in Basel unter Einhaltung der Zertifikatspflicht nach 3G statt.